



10月 くじらチームだより

R3. 10. 20 くじらチーム

朝晩肌寒くなって来て、秋の訪れを感じられるようになりましたね。日中は暖かい日も多く、子どもたちは汗をにじませながら元気に遊んでいます。運動会を終えた子どもたちは、まだまだ走り足りないようで、かけっこをしたり鬼ごっこをしたりして楽しんでいます。心地良い風を感じられる日もありますので、これからたくさん散歩に出かけて、秋の自然を楽しんでいきたいと思います。

季節の変わり目で、鼻水や咳がでる子どもさんが増えてきています。体調管理には十分気を付けていきましょう。

～散歩～

気候も良くなってきたので、散歩を楽しんでいます。くじらチームは、いろいろなクラスの友達と一緒に出かけました。年齢に応じて歩く速度を変えたり、転んだ友達のひざを払ってあげたりしている姿を見ると、しっかりお兄ちゃん、お姉ちゃんをしていました。帰ってから「疲れた」という声も聞かれ、子どもたちなりに気遣いをしていました。

～伊予農交流～

10月から交流が再開されました。子どもたちも楽しみにしていたようで、すぐにお姉さんたちのところへ行き、一緒に野菜のお世話をしていました。そして、その後は一緒にリレーも楽しみました。高校生の走りに「早い！」と驚いている姿も見られていましたよ。

運動会

先日の運動会ではお世話になりました。子どもたちも日々練習を繰り返して、頑張ってきました。当日は朝から家族の人たちに見てもらうことを喜んでいるようでした。そして、しっかりと最後までやりきり、とても満足をした表情が見られました。保護者の皆様には着替えなどの準備をしていただきありがとうございます。

お願い

- ☆ 肌寒い日も増えてきましたので、園置き着替えの衣替えをお願いします。
- ～就学に向けて～
- ☆ 11月よりお昼寝はなくなります。土曜保育を希望の方はその都度、布団を持って来てください。
- ☆ コップやタオルなどの持ち物の準備を子どもたちができるようにしてみましょう。最後の確認はしてあげてくださいね。
- ☆ お便りなどの配布文書は子どもたちが挟むようになっています。雑に入っていたら…ごめんなさい。
- ☆ 登降園時の荷物も自分たちで持つようにしましょう。